

Una manera de hacer Europa

# Un minuto para la Igualdad

## RED DE POLÍTICAS DE IGUALDAD ENTRE MUJERES Y HOMBRES EN LOS FONDOS COMUNITARIOS

Fecha: 28 de noviembre de 2019

### Cumbre de Nairobi sobre la CIPD25

Entre el pasado 12 y 14 de noviembre de 2019 los gobiernos de Kenia y Dinamarca y el UNFPA convocaron conjuntamente la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Medio Ambiente y el Desarrollo CIPD25, una conferencia de alto nivel para movilizar la voluntad política y los recursos financieros.



Coincidiendo con el 25º aniversario de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo (CIPD) en El Cairo, y con el 50º aniversario de la fundación del Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), la Cumbre comenzó con una mirada retrospectiva sobre los progresos logrados desde la CIPD de 1994, que no han sido suficientes y plantean muchos retos pendientes.

El objetivo de la Cumbre de Nairobi de 2019 ha sido revitalizar la comunidad mundial, renovar el programa de la CIPD y sostener y amplificar los avances logrados desde 1994. Para ello, se han reunido a jefes y jefas de Estado, ministros y ministras, parlamentarios y parlamentarias, líderes de pensamiento, personas expertas, organizaciones de la sociedad civil, organizaciones de base, jóvenes, líderes empresariales y comunitarios, organizaciones religiosas, pueblos indígenas, instituciones financieras internacionales, personas con discapacidad, personas académicas y muchas otras personas interesadas en la búsqueda de la salud y los derechos sexuales y reproductivos.

La Cumbre ha adoptado un enfoque integrado que abarcaba 5 temas, destacando, el poder de la igualdad de género, el liderazgo juvenil, el liderazgo político y comunitario, la innovación y los datos, y las asociaciones para acelerar el progreso en todo momento.

En la inauguración de la Cumbre, la Directora Ejecutiva del UNFPA, Dra. Natalia Kanem, señaló que "Desde la CIPD de El Cairo, hemos puesto a las mujeres y las niñas en el centro del desarrollo global. Esto ha valido la pena una y otra vez. Esa visión de la CIPD aún está lejos de la realidad, y ese viaje que comenzó hace 25 años en El Cairo está lejos de terminar". La Secretaria Principal de Kenia del Ministerio de Relaciones Exteriores, Macharia Kamau señaló que "Entre los muchos compromisos de Kenia se encuentran acciones para acelerar la igualdad, el acceso equitativo y la disponibilidad de servicios de salud reproductiva para mujeres y niñas".

La Cumbre de Nairobi sobre la CIPD25 concluyó con más de 1,200 compromisos concretos para ayudar a garantizar la salud y los derechos sexuales y reproductivos para todas las personas en 2030. Los países donantes prometieron alrededor de \$ 1 billón en apoyo a programas de salud sexual y reproductiva e igualdad de género. Las empresas del sector privado acordaron movilizar un total \$ 8 billones. Pero las promesas hechas fueron mucho más que financieras. Las organizaciones, los gobiernos y las empresas también presentaron planes para provocar un cambio y satisfacer necesidades no satisfechas. Por ejemplo, Kenia, el país anfitrión y coordinador de la Cumbre, adelantó a 8 años antes su fecha límite para poner fin a la mutilación genital femenina.

Cuando se cerró la Cumbre, la mirada se centró en el siguiente paso necesario que es asegurarse de que los socios cumplan con sus compromisos. La Declaración de Nairobi se ha perfilado como una hoja de ruta que llama a lograr "tres ceros": cero muertes maternas, cero necesidad insatisfecha de planificación familiar y cero violencia de género y prácticas nocivas contra mujeres y niñas, para 2030, la fecha límite para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). En ella se insta a los socios a informar periódicamente sobre el progreso hacia el cumplimiento de estos compromisos a través de medios transparentes y / o en foros públicos apropiados. El UNFPA está trabajando con los socios para desarrollar un mecanismo para exigir cuentas a todos los responsables del compromiso.

# Para consultar más información pulse en el siguiente enlace:

<http://www.naibisummiticpd.org/>